

Banco Central eleva proyección de crecimiento para 2025 en medio de incertidumbre global

El Banco Central presentó su Informe de Política Monetaria (IPoM) de junio de 2025, revelando un ajuste al alza en sus proyecciones de crecimiento para este año, aunque enmarcado en un escenario internacional cada vez más complejo. En su reporte, la entidad monetaria destacó que, si bien la inflación se modera según lo previsto, la economía enfrenta riesgos significativos derivados de las erráticas políticas comerciales de Estados Unidos y la reciente escalada de conflictos en Medio Oriente.



La principal modificación del informe se centra en la proyección de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2025 y el emisor ahora estima que la economía chilena se expandirá entre 2% y 2,75%, un ajuste al alza en el piso del rango anterior, que era de 1,75% a 2,75%. Esta corrección responde a un dinamismo mayor al esperado durante los primeros meses del año, impulsado por factores transitorios como el buen desempeño de sectores exportadores, entre ellos la fruticultura y la industria, y una mayor llegada de turistas extranjeros.

En cuanto a la inflación, el IPoM ofrece un panorama alentador, confirmando que el alza de precios se ha reducido en línea con las expectativas y que los riesgos de nuevos repuntes han disminuido. Un dato clave es que la inflación subyacente -que no considera los precios más volátiles- ha caído más rápido de lo anticipado. Con esto, el ente rector proyecta que la inflación total convergerá a la meta del 3% durante la primera mitad de 2026, equilibrando el efecto de importaciones más baratas por desvíos comerciales con una demanda interna algo más dinámica.